

Genmais in Sachsen 2010

Trotz des weiterhin bestehenden Anbauverbotes von MON-810 planen einige Landwirte wieder den Anbau dieses Gen-Maises. Sie haben - wohl in der Hoffnung, dass das Verbot noch vor Beginn der Aussaat aufgehoben wird - Felder im Standortregister beim Bundesamt für Verbraucherschutz und Lebensmittelsicherheit angemeldet.

Besonders eifrig dabei sind die sächsischen Landwirte. Von bundesweit 1010,35 ha wurden für Sachsen allein schon 544,07 ha angemeldet (Stand 14.2.2010).

> Interaktive [|Karte mit allen geplanten Genmais-Standorten|](#) von Greenpeace

> Karten zum Anbau in den vergangenen Jahren sowie zum geplanten Anbau im Jahr 2010 sowie statistische Auswertungen bei [|risikoregister.de|](#)